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今日下沙

本报记者 杨渐

听民声、访民情、解民忧
邵立春赴智格社区开展“百千万”调研活动

本月初，由开发区人社局副局长吴丽华带队，十余家开

发区企事业单位的人事负责人参加了经开区、江干区、萧山

区与建德市四地协作的2018年建德人力资源交流大会。

参会的11家企业中，大多是以杭州东芝家电技术电子

有限公司为代表的世界 500 强企业，聚集了区内高端装备

制造、生物医药、新一代信息技术等重点产业，共推出近

700 个高质量就业岗位。据统计，当天现场达成意向近百

人。

本次招聘活动是开发区与建德市完善区市协作合作方

式，促进人力资源要素在城区和郊县（市）的有效互动，推进

杭州经开区、江干区、萧山区与建德市城乡区域统筹发展和

人力资源交流协作重要活动内容，也是人社局深入围绕推

进“双城”建设，主动出击、积极作为、强势推进，深入破解企

业招工难题，优化服务企业的第一站。

下一步，人社局将积极做好建德来杭务工人员的动态

跟踪服务，提供一条龙、专业化的职业指导和维权保障服

务，确保招聘实效。

同时，记者获悉，今年，开发区还将陆续组织全区春季

大型现场招聘会、赴外专场招聘会及走进高校等20余场招

聘活动，积极帮助企业拓展招聘渠道，建立稳定的农村劳动

力转移就业基地，切实缓解部分企业当前的用工难题。

本报记者 陈素萍

开发区今年要办
二十多场招聘活动

近日，开发区党工委副书记周涛带队来到下沙街道高沙社区，开展

“联百乡结千村访万户”调研活动。

周涛一行实地走访高沙社区文创大厦，参观了创想驿站和天下文化

教育学校。在此后与负责人的交流中，周涛表示，要充分利用好周边大学

资源，引导文创空间、个人工作室、各类文创公司入驻文创园，实现资源共

享，抱团取暖，共同成长，做精文化创意品牌。

在座谈会上，周涛和社区居民代表围坐一堂，听取大家的意见和建

议。居民代表们各抒己见，提出了目前在民生保障、小区环境整治方面存

在的难题。周涛一边认真倾听，一边做好记录，将居民们的意见建议记录

下来。他表示接下来将会督促相关部门拿出切实有效的措施，尽快协调

解决问题；对于暂时还无法落实的问题，也请社区做好解释告知工作。同

时，他也建议社区建立一套长效机制，对小区各项工作进行规范管理，为

百姓提供一个良好的居住环境。

会上，高沙社区书记介绍了过去一年社区在党建、经济发展、民生保

障、环境整治、维护社会稳定方面所做的工作。 本报记者 汤晓燕

周涛赴高沙社区
开展“百千万”调研活动 日前，记者从开发区卫计分局了解到，昨天起二类疫苗

流通实行零差价。

第二类疫苗是指公民自费并且自愿受种的其他疫苗，

如水痘疫苗、肺炎疫苗、流感疫苗、EV71 疫苗、HIB 疫苗、

狂犬病疫苗及HPV疫苗。

根据全省统一布置，开发区于 3 月 15 日起统一执行二

类疫苗新价格，即改变原来比例加价方式，二类疫苗流通实

行零差价。家长接种二类疫苗支付的费用包括两笔，第一

笔是疫苗费用，即为疫苗生产厂家出厂价格，第二笔是预防

接种服务费，按照省物价部门规定按28元/剂次收取，该费

用包括了二类疫苗的登记、预检、接种、留观、接种耗材、存

储、运输等费用，为行政事业性收费，纳入财政预算管理。

新收费方式的执行，有利于一些高价苗降低总价，如五

联苗、13价肺炎疫苗、HPV疫苗。

要想进一步了解详细情况，请咨询开发区各预防接种

点，包括下沙街道社区卫生服务中心、下沙街道中沙社区卫

生服务站、白杨街道社区卫生服务中心。

本报记者 李思璇

昨起二类疫苗流通
实行零差价

开栏语：
为扎实推进“联百乡结千村访万户”蹲点调研活动深化开展，开发区各部门科学谋划、精心组织、务求实

效，各级领导干部以上率下、形成示范，一级带着一级干、一级做给一级看，力求在解决问题、推动工作中转变

作风、提升能力，通过大调研推进大落实、促进新发展。

本报今起开设“深化‘百千万’活动，打赢‘六大硬仗’”栏目，聚焦各部门“摸实情、办事情、建真情”的点滴

细节，将蹲点调研活动精神落到实处，为打赢“六大硬仗”、加快推进“双城”建设打下坚实基础。

3月15日，开发区党工委书记、管委会主任邵立春前往下沙街道智格

社区开展“联百乡结千村访万户”调研活动，听民声、访民情、解民忧。

在座谈会上，邵立春详细听取了智格社区过去一年在经济发展、社区

管理、环境提升等方面的工作汇报，了解了社区下阶段的工作计划，倾听

了社区发展过程中遇见的难题，并征询了相关意见和建议。

邵立春充分肯定了智格社区取得的工作成效。他指出，开发区正在

大力实施“三大战略”，加快推进“双城”建设，社区要结合“六大硬仗”部署

要求，转变发展理念，谋划好工业厂房的改造；要围绕违章建筑拆除、“低

小散”整治和水、电、气等生活配套三个方面，切实做好小区的提升改造；

要统筹考虑农贸市场搬迁、商业街管理等重点问题，切实把握好小区的建

设和管理工作。对于社区提出了留用地开发以及涉及到的规税规费问

题，邵立春要求相关部门单位认真梳理，加快问题协调对接，尽快拿出解

决方案，做到事事有着落、件件有回音。

邵立春强调，推进“百千万”调研活动是当前一项重点工作，各部门要

科学谋划、精心组织，围绕开发区“双城”建设和打赢“六大硬仗”，结合部

门工作实际，深入社区、企业、学校、建设项目工地等基层一线，听实话、摸

实情、找问题、明方向，从而破解基层难题、化解矛盾纠纷、兴办惠民实事，

确保“百千万”调研活动取得实效。

开展“百千万”调研活动，是坚持学做结合、推动“两学一做”学习教育

常态化制度化的有效形式；是坚持问题导向、推动重点难点工作落实的有

效举措；是加强城乡融合、夯实基层基础的有效手段；是转变干部作风、增

强工作本领的有效途径。

各部门要围绕突出初心使命、突出“六大硬仗”、突出矛盾化解、突出

问题解决、突出基层创新的任务，按照开展一次主题宣讲、组织一次党日

活动、搜集一批意见建议、纠正一批“四风”问题、开展一次“回头看”、化解

一批信访矛盾、发现一批破难典型、构建一个长效机制的工作要求，坚持

以上率下、形成示范，一级带着一级干、一级做给一级看，扎实推进“百千

万”活动常态化制度化。


